
               

Città di Minturno 
Medaglia d’Oro al Merito Civile    
Provincia di Latina  

 

 

SEDUTA DEL 15/03/2022 – giusta convocazione prot. 7663 del 10/03/2022 
 
OGGETTO:  1 ^ Commissione “Igiene- Sanità- ambiente- Rapporti con Enti” 
 
PARERE di cui all’ordine del giorno 1) Calendario iniziative in materia ambientale 
                                                                                                             
 
Visto il D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267; 
Visto l’art. 18 Statuto Comunale: 
Vista DCC n. 54 del 23.10.2021 avente ad oggetto “la costituzione delle Commissioni Consiliari 
permanenti”; 
 
Il Presidente della 1^ Commissione Consiliare Dott.ssa Maria Di Girolamo effettua l’appello. 
Risultano presenti i seguenti Consiglieri Comunali, componenti della 1^ Commissione Consiliare 
permanente 
         Presente / Assente  

1) Cons.re Antonio Colacicco;                Presente 
2) Cons.re Francesco Sparagna;    Sostituto Cons.Ilaria D’acunto 
3) Cons.re Romolo Del Balzo;               Sostituto Cons.Moni  
4) Cons.re Barbara Sardelli.     Presente 

 
Si da atto che, a richiesta e cosi come previsto dagli artt. dall’art. 9 del vigente 
Regolamento del Consiglio Comunale, partecipano alla seduta i sigg.ri: 

…Assessore Elisa Venturo, Dott.Gianluca Di Biase… 

 

Apre i lavori l’Assessore Elisa Venturo che delucida e aggiorna la commissione sul tema 

dell’educazione ambientale e invita i presenti ad una collaborazione di idee per poter ampliare le 

iniziative. 

La Commissione Consiliare viene informata del successo riscosso dal progetto per l’educazione 

ambientale nelle scuole, intitolato “ECOSCHOOL”  e della volontà di volere ampliare i progetti 

riguardanti il tema ambientale nelle scuole di tutto il territorio, in merito sono stati elencati i 

suddetti progetti: 

- “OLIO IN CATTEDRA”, incentrato sul mondo dell’ulivo, che comprenderà sia le scuole primarie 

che le scuole secondarie di primo grado. 

-Un progetto sulla raccolta differenziata, ancora in definizione. 

-”M’ILLUMINO DI MENO”, un progetto già in essere, che l’11 Marzo 2022 ha riscontrato un vasto 

successo nelle scuole, motivo per cui si è deciso di aggiungere un’ulteriore data. 

L’ass.Venturo ha poi illustrato i progetti sulla raccolta differenziata riguardanti tutto il territorio 

minturnese, rassicurando i presenti che i calendari delle iniziative saranno forniti successivamente e 

che qualsiasi idea da poter calendarizzare è ben accetta. Pertanto sono state illustrate le varie 

iniziative tra cui: 

-Proposte per implementare le giornate ecologiche, calendarizzate fino a settembre sul tutto il 

territorio. 

-Giornata per la distribuzione dei sacchetti per la raccolta differenziata indirizzata a tutte le frazioni 

e semi frazioni.  

-Passeggiate naturalistiche. 



-Con un minimo di 500 euro sarà possibile aderire al progetto……fornendo nel territorio 

minturnese 500 microchip gratis. 

L’attenzione della commissione consiliare viene indirizzata sul tema piano del verde pubblico. 

Vengono illustrate dall’Assessore Venturo alcune proposte, come la digitalizzazione del catasto del 

verde e delle potature che verranno svolte sulla Via Appia, specificando su richiesta dei presenti 

l’ammontare totale di tale spesa.  

Altresì viene presentato il progetto "OSSIGENO”, proposto dalla Regione Lazio. 

Si informa poi la commissione della situazione sugli incendi a rischio idrogeologico e come il 

Comune di Minturno può agire per prevenire gli incendi, ad esempio, vigilare sulle aree più a 

rischio. 

L’Assessore Venturo informa i presenti che sono state acquistate delle colonnine per monitorare la 

qualità dell’aria e che verranno installate prima dell’inizio dell’estate. 

In calendario ci sono incontri con le associazioni del territorio per confrontarsi e organizzare al 

meglio la zona ZTL e la giornata di pedalata. 

Segue il discorso sul tema per la qualità dell’acqua e dell’eventuale installazione di un “battello” in 

grado di spezzare la schiuma. L’ass.Venturo comunica la ri-candidatura per la Bandiera Blu e che i 

risultati verranno comunicati a fine Maggio. 

Viene espressa la volontà di incontrare gli stabilimenti balneari per fare un focus sullo smaltimento 

dell’Olio. 

Viene evidenziata la partecipazione del Comune di Minturno in tre contratti, quello di Rio Santa 

Croce, del Garigliano e della Riviera D’Ulisse; si fa presente che esiste un ulteriore contratto, 

ovvero quello di Costa, ancora in fase di progettazione. 

Il Cons.Moni fa richiesta della documentazione a disposizione sul contratto del Garigliano 

all’Ass.Venturo. 

La Commissione viene informata della richiesta da parte del consorzio industriale per una modifica 

nell’area industriale di Pentiro e l’Ass.Venturo informa i presenti che il Comune di Minturno ha 

accettato codesta proposta. 

Il Presidente della Commissione Consiliare Cons. Maria Di Girolamo, richiede informazioni sulle 

spese per lo smaltimento dell'amianto. Il Dott.Gianluca Di Biase rende noto che lo smaltimento 

dell’amianto è un processo complicato e molto costoso. 

Si passa poi ai regolamenti d’igiene. 

A fine mese saranno rese disponibili a tutte le commissioni i documenti per la trasparenza sulla 

raccolta differenziata e sullo spazzamento. Il Cons.Moni propone di diminuire in alcune zone lo 

spazzamento e di intensificarlo in aree strategiche, l’Ass.Venturo, in merito, fa presente di voler 

ampliare lo spazzamento sul lungomare e nelle principali piazze. 

La seduta è sciolta alle ore 18:00. 

 

 

 

Letto, firmato e sottoscritto 

     

1) Cons.re Maria Di Girolamo;     __________________ 

2) Cons.re Antonio Colacicco;     __________________ 

3) Cons.re Francesco Sparagna;     __________________ 

4) Cons.re Romolo Del Balzo;     __________________ 

5) Cons.re Barbara Sardelli.     ___________________ 

 

       Il Presidente della 1^ Commissione Comunale

        Cons. Maria Di Girolamo 


